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ACTA 1152 

El lunes 14 de noviembre de 2022, en INIA Tacuarembó, y siendo las 13.30 horas, se reúne 
la Junta Directiva de INIA, bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, con la presencia de 
los lngs. Agrs. Alberto Bozzo, Martín Gortari, Alejandro Henry, Rafael Normey y Jorge 
Sawchik, este último en carácter de Director Nacional. Participa de la reunión, en calidad de 
invitado, el lng. Agr. Diego Bonina en representación de FUCREA. 

Se incorporan a la reunión los lngs. Agrs. Marcelo Salvagno (Gerente de Operaciones) y 
Miguel Sierra (Gerente de Innovación y Comunicación). 

TEMAS CENTRALES 

Recorrida por la Estación Experimental y Campus lnterinstitucional. 

Invitados por el Director Regional, lng. Agr. Juan Pedro Posse, los presentes realizan una 
recorrida general por las instalaciones de la Estación Experimental de INIA Tacuarembó. Se 
incorpora a la recorrida el Director (i) del Sistema Forestal, Dr. Gonzalo Martínez llevándose a 
cabo un espacio de intercambio y recorrida por los laboratorios y demás instalaciones del 
sector forestal. 
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Luego de culminar la recorrida a la sede de INIA Tacuarembó, la delegación es recibida en las 
' ' 

instalaciones del DILAVE~MGAP por el lng. Agr. Juan Domingo Ramos (Director 
Departamental - MGAP) y l¡¡i D.M.V. Fabiana López (Referente de la División Laboratorios 
Veterinarios - DI LAVE). Se recorren las instalaciones donde se explica el trabajo que realizan 
y la colaboración interinstitucional que existe en cuanto a temas de salud animal. Se destaca 
la alta demanda de trabajo en la actualidad por el tema brucelosis. 

Finalizando la visita al Campus son recibidos en la Sede Tacuarembó del CENUR - UdelaR 
por parte de la directora, Dra. Ana Casnati, quien junto a docentes del centro recorren las 
instalaciones y presentan las carreras que se dictan en la sede, así como las características 
de cada una. 

La Junta Directiva agradece las presentaciones y las atenciones recibidas. 
' 

Presentación de la Dirección Regional de INIA Tacuarembó. 
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recursos y obteniendo una mayor eficiencia en el impacto del conocimiento generado. Se 
realiza especial destaque a los impulsos al concepto "campus", a los temas de sanidad animal 
y forestal y a los temas vinculados a la inocuidad alimentaria, buscándose potenciar la 
integración productiva y las sinergias. Se culmina la presentación haciendo referencia al 
experimento de largo plazo, instalado en la unidad experimental "Glencoe" como un hito en el 
posicionamiento de la estación en los temas de campo natural. 

La Junta Directiva agradece la presentación realizada. 

Presentación de la Dirección del Sistema Forestal. 

El Director (i) del Sistema Forestal, Lic. Gonzalo Martínez, realiza una presentación general 
del sistema, detallando los recursos humanos con que cuenta; los proyectos de investigación 
en los que se encuentran trabajando, así como los que están en etapa de evaluación; las 
propuestas de proyectos, en el marco del consorcio forestal, a ser presentados para su 
financiación a través del Fondo de Promoción de Tecnología Agropecuaria; los proyectos 
presentados a la convocatoria DRT 2022; su participación en el sistema de vigilancia forestal 
a través del SINAVIFF; y por último resaltando otros usos de la madera, como por ejemplo la 
construcción. 

Luego de realizada la presentación se establece un ámbito de intercambio en el que se discute 
la necesidad de recursos humanos que tiene el sistema, las disciplinas que es necesario cubrir 
y las posibilidades de contar con estos recursos lo antes posible. La Junta Directiva, en el 
marco de la discusión global que se estará llevando a cabo en cuanto a los recursos humanos 
necesarios, entiende pertinente no demorar este planteo y habilita la realización de dos 
llamados en las disciplinas de entomología y de ciencia de datos, estadística y herramientas 
de teledetección (3 votos en 3 por la aprobación). 

APROBACION DE ACTAS 

Se aprueban las actas 1133 a 1136, 1138 y 1139. 

TEMAS DE LA DIRECCIÓN NACIONAL 

Representantes institucionales en la Comisión Asesora de Producción Integrada 
Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP).- Se informa por parte del Director 
Nacional que se recibió solicitud del MGAP para designar representantes institucionales (titular 
y alterno) para actuar en la Comisión Asesora de Producción Integrada. La Junta Directiva 
toma conocimiento del tema y aprueba la designación de las lngs. Agrs. Valentina Mujica y 
Cecilia Berrueta como titular y alterno respectivamente, para integrar la Comisión Asesora de 
Producción Integrada (3 votos en 3 por la aprobación). 
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Convenio INIA-MGAP.- A través de la Gerencia d~ Innovación y Comunicación se pone en 
conocimiento a la Junta Directiva que se ha firmado el convenio de vinculación entre INIA y 
MGAP, en el marco del proyecto "Actualización de la información tecnológica, económica, 
social y ambiental de la producción de cerdos en el Uruguay para su mejora competitiva y 
sostenible", financiado por el Fondo de Promoción de Tecnología Agropecuaria (FPTA 380). 

Informe Gerencia de Op1:1raciones,- Se informa por parte d_el lng. Salvagno que se 
mantuvieron reuniones con el MGAP y el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). A la 
reunión con Ignacio Buffa (MGAP) acudió junto al lng. Sawchik, y con la Ec. Jessika Mosteiro 
(MEF) participó junto a Victoria Genta. En ambas reuniones se trataron temas como el 
compromiso de gestión 2023, su seguimiento, temas operativos de éste y la necesidad de 

' definir una contraparte del MGAP, así como una lista de objetivos. Asimismo, se planteó la 
necesidad de ajuste de los valores de lo recaudado a través del adicional IMEBA, 
comprometiéndose el MGAP a transmitirlo al MEF. Se intercambió sobre el presupuesto 
vigente, reglas y criterios de pago del adicional del IMEBA. Se planteó al MGAP la necesidad 
de ajuste de los valores de lo recaudado a través del adicional IMEBA, comprometiéndose a 
transmitirlo al MEF. En el caso del MEF, se comunica que hubo una decisión interna del 
ejecutivo en el retraso de la aprobación de nuestro presupuesto 2022 y de mantener el mismo 
monto de desembolso acordado al inicio. El MEF revisará los números y responderá sobre si 
este año se ponen al día con lo recaudado o lo hacen en 2023. También se comprometieron 
a establecer reglas para las futuras asignaciones de las partidas por parte del adicional del 
IMEBA. Otro tema que se trató fue el concerniente a la rendición de cuentas y la necesidad 
de actualizar la partida del Estado en 2023 y la posibilidad de contratar jubilados. Asimismo, 
se intercambió sobre la deuda que el Estado mantiene con INIA, su contraparte y mecanismos 
para su utilización, y por último se tocó el tema de los techos salariales. 

Siendo las 19.30 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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El martes 15 de noviembre de 2022, en la Unidad Experimental Glencoe de INIA Tacuarembó, 
y siendo las 07.30 horas, se reúnen lngs. Agrs. Alberto Bozzo, Martín Gortari, Alejandro Henry, 
Rafael Normey, Jorge Sawchik, Marcelo Salvagno y Diego Bonino; siendo invitados por parte 
del Director Regional a realiz¡ar una recorrida por la unidad experimental. 

Participan además de la instancia: Juan Pedro Posse, Georgget Banchero, Rafael Reyno, 
Martín Jaurena, Javier Do Canto, Thais Devincenzi, Rebeca Baptista, Virginia Porcile, Recio 
Leivas, Julio Frugoni, Sergio Bottero, Pablo Cuadro y estudiantes que se encuentran 
realizando su trabajo de tesis en la unidad. 

Luego de las presentaciones personales y de la unidad, se da inicio a la recorrida de campo 
que incluyó: 1) experimento de incorporación de leguminosas de alto contenido de taninos 
como estrategia de mitigación de las emisiones de metano entérico del ganado en sistemas 
pastoriles; 2) experimento de largo plazo en sistemas de pastoreo sobre campo natural; 3) 
mejoramiento genético de forrajeras, ensayos parcelarios y nuevos proyectos; 4) ensayo de 
recría de machos Hereford sobre mejoramientos de campo natural con Lotus u/Jiginosus INIA 
Gemma y Etanin y suplementación infrecuente con lupino; 5) núcleo informativo Hereford, 
manejo de primíparas y recría de hembras en un mejoramiento de campo natural con Lotus 
angustissimus INIA Basalto de más de 1 O años; y 6) ensayo en jaulas metabólicas de consumo 
y mediciones de gases en Ol(inos, con diferentes estructuras de forraje de campo natural. 

Se agradece por parte de los presentes por las exposiciones realizadas, valorándose el 
espacio de intercambio generado luego de cada parada con relación a los temas presentados. 

Siendo las 14.00 horas finaliza la visita a la Unidad Experimental "Glencoe". 
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RESOLUCIONES ADOPTADAS 
EN SU SESIÓN DEL DÍA 14 DE NOVIEMBRE DE 2022 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija la próxima sesión el 22 de noviembre en INIA Dirección Nacional. 

5319/22 

5320/22 

5321/22 

Habilitar la realización de un llamado a ocupar un cargo de investigador en 
entomología. 

Habilitar la rea'lización de un llamado a ocupar un cargo de investigador en 
ciencia de datos, estadística y herramientas de teledetección. 

Designar como
1 

representantes institucionales (titular y alterno) a las lngs. Agrs. 
Valentina Mujica y Cecilia Berrueta como titular y alterno respectivamente, para 

' integrar la Comisión Asesora de Producción Integrada. 
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